

目 次

ファイナルファンタジーV 第三部

「無」

序 章	うたかたの夢紡ぎ	12
第一 章	烙印の女神	22
第二 章	棘	46
第三 章	古の封印	68
第四 章	萌が森	80
第五 章	失郷	116
第六 章	既視感	130
第七 章	蜃気楼——聖女の輪郭——	156
第八 章	碧の果て、幻竜	172
第九 章	封印城—— ^{うれ} 愁いの女天使——	188
断 章	聖夜	194
第十 章	「無」——光を求めて——	196
第十一章	静寂の彼方	226
最 終 章	親愛なる友へ…	230
あとがき		236

1992年発売のスーパーファミコン版ファイナルファンタジーV
及び1996年春に入手できた情報を基にして作品の設定を組んで
おります。

そのために、現在公式発表されているキャラクターネームと相違などが
一部ございますので、あらかじめご了承下さい。

2011年 2月 森宮・記

ファイナルファンタジーV

第三部

「無」

序章 うたかたの夢紡ぎ

がしましてね」

追いついたエストラン公爵と、ジエニカは肩を並べて歩く。
「……ジエニカ殿。あなたが手ぶらで墓参など、珍しいですね」

その日、世界中の人々が一斉に眩暈^{めまい}を起こす、という珍事が
あつた。

†

ユニアシア暦四七八年、聖杯の月十六日。

タイクーン王城敷地内の、王族の墓地へと続く道を、いつも
のようにジエニカは歩いていた。

時はまだ、陽も昇り切らない早朝。

妙な予感で夜明け前に目覚め、途端に眩暈を起こしてベッド
に倒れ込み、「体調が優れないのかしら……」と思いながらも
急いで墓参しなければならない気がして、彼女はこんな時間に
墓地へ向かっていた。

「…おや。お早いですね、ジエニカ殿」

知った声が、ジエニカにかけられる。

「まあ、エストラン公。あなたこそ、お早いですこと」

振り返れば、カーネーションの花束を手にした宮内大臣エス

トラン公爵が、ゆつたりとした足取りで近づいて来ていた。

「どうしたことやら、ミファンダ陛下が呼んでおられるような気

がしましてね」
追いついたエストラン公爵と、ジエニカは肩を並べて歩く。
「……ジエニカ殿。あなたが手ぶらで墓参など、珍しいですね」
普段なら王妃ミランダが好んだカーネーションを持つてゆく
ジエニカだが、今朝は何も持っていないかった。
「ええ……妙に気が急いで。——一体、何なのかしら？」

森の中の道をしばらくゆくと、やがて視界が開ける。

そこは広く静謐な、王族の墓地。

——王妃ミランダの墓の前に、誰かが倒れていた。

「まあ……どうなさつたの!?」

ジエニカとエストラン公爵は慌てて駆け寄った。

若い男女が三人と少女が一人——全員、意識を失っている。

波打つ長い金髪の、中性的な美女。

彼女に抱き締められた、タンポポのような黄金色の巻毛を赤
いリボンで結い上げた、可愛らしい少女。

茶色い髪の間から銀細工の額飾りを覗かせた、細身ながらも
逞しい体つきの青年。

彼に抱き締められた、波打つ灰色がかつた金髪の、清爽可憐^{せいしきかれん}な美女——彼女は。

「…王女殿下！」

「レナ様！ しつかりなさつて下さいまし！」

二人は彼らの肩を揺さぶり、頬を軽く叩いてまわる。

——ややあって、

「……！」

驚きのあまり言葉を失うエストラン公爵。

対照的に、穏やかな声音で呟くジェニカ。

「やはり、そうでしたか。……やはりファリスさんは、サリサ様でしたのですね……」

袖で涙を拭いながら、しみじみと頷き、ジェニカはきつぱりと言つた。

「エストラン公。とにかくサリサ様をお部屋へお運びしましょ。……サリサ様の存在は、サリサ様の意識がお戻りになるまで伏せておいたほうがよろしいかと。

レナ様、いかがでしょう？」

「そうね。姉様の身の安全を考えれば、それが良策ね」

「身の安全？」

バツツが問う。

レナは一瞬口ごもり、

「……王位継承問題で、良からぬ考えを起こす者がいるかもしないでしよう？」

「……あ、そつか。ファリスは第一王女、だもんな」

タイクーン王国の王位は長子継承制。第二子のレナが王太子の位に在る今、第一子サリサの生存が公に確認されたとなれば、様々な動きが水面下どころか表立つて出てくる可能性は、非常に高い。

……本当は、それだけではないのだが——バツツ青年は単純

に納得してくれて、サリサ姫を抱き上げた。

エストラン公爵に先導され、皆、歩き出す。

「ジェニカ、エストラン公。とりあえずは後宮の客間の寝室へ。姉様の部屋に連れていくのは、万全の準備を調えてからのほうがいいわ」

と、金の巻毛の少女がジェニカの肩を叩いた。

「ジェニカさん。ファリスを寝かせたら、これから言う薬草とお湯を持ってきて下さい。……今の彼女に必要なのは、良質な栄養剤と充分な睡眠なんです」

総てを見通しているかのよう、少女の瞳。

ジェニカの声がかかれる。

「……あなた……一体……？」

まさか、いま初めて会った少女に重大な秘密を知られているとは思えないが、この少女の瞳には、どんな秘め事をも看破してしまうような神秘的な輝きがあった。

少女は少しの間だけ不思議そうにジェニカを見ると、

「私はクルル。クルル・マイア・バルデシオン。ツエルラーにある王国バルの王女です」

名乗つて、薬草の名前を挙げ出した。

+

海の匂いがする……。

誰かが、私を抱きかかえて……いる？

……あつたかい。

「おい！ 嬢ちゃん、しつかりしろ！」

聞き慣れない、太い声の男の人がそう言って、私の頬をぴたぴた叩く。

誰…？

「ああ、気がついたね！ 大丈夫かい、お嬢ちゃん？」

今度は女人の声。

「嬢ちゃん。自分の名前、言えるか？」

さつきの人とは違う、男の人。

私の名前？

：サリサよ。サリサリシャルロット・タイクーン。

「ふありふあ？ けつたいな名前だなあ」

違うわ。サリサ、よ。

言い直そとしたけれど、ものすごく眠くなつて、私は口を開く

開くことができなくなつた……。

目を開けると、見慣れた天井。

私の部屋の天井。

私は、ベッドの上にいた。

まくら
……誰かが、傍にいる。

まくら
枕に頭をつけたまま気配のするほうへ目を向けると、掛け布

の上に、こぼれるように広がつた波打つ金髪。
瞼を伏せたままの、透き通るよう白い肌の、綺麗な女人の人。

この人——お母様！

「お母様！ そんなふうに眠つていたら、お体に悪いわ！」

私は慌てて手を伸ばし、お母様を起こうとした。

あら？

手——私の手、こんなに大きかつたかしら？

それに私の声。……こんなに、低かつたかしら……？

「……ん……」

お母様が、ゆつくりと瞼を開く。

森の恵みを集めたかのような、深緑の瞳。

——違う。

お母様の瞳の色は、淡い水色。

……この人、誰！？

「姉様！」

その人は、いきなり私を抱き締めた。

「……よかつた……！ 十日も眠つたままだつたのよ……よかつた……！」

——知つてる。

この人知つてる。

私を「姉」と呼ぶのは、たつたひとり。

——……、……レ……ナ……？

呟いた瞬間、彼女の時間が、急速に進む。

六歳のサリサから、二十歳のファリスへと。

「レナ……俺、どうしたんだ？ それにここ、……俺の部屋じやあ……？」

「帰ってきたのよ、アスクヌアに……タイクーンに！ 私達、十日前にお母様のお墓の前で倒れていたのよ！」

ファリスは頭を働かせ、自分の身に何が降りかかったかを思い出そうとする。

えーと……確か、エクスデスの奴はぶち倒したんだよな。でも、そのあとすぐにクリスタルが碎けて、俺はクルルを守ろうとして――。

記憶は、そこで跡絶えていた。

「……あの目茶苦茶な状態で何がどう作用したのか、俺達はアストニアに戻つて来れたのか……。

バツツとクルルは？」

レナは姉から体を離し、指先で涙を拭うと、

「無事よ。隣の居間にいるわ」

「そつか」

ファリスは安堵の息をつき――刹那、焦った顔でがばりと身を起こした。

「レナ！ 俺の剣は!? 誰も触つてないだろうな！」

「落ち着いて、姉様。大丈夫よ。鞘ごと布に包んで、ベッドの横に立てかけておいたわ。侍女には『絶対に触れるな』と言い渡してあるから」

ほつと、肩の力を抜くファリス。

「……ありがとう、レナ……。

ところで……俺、どうして十日も眠つてたんだ？」

「クルルが言うには、姉様が“力”を放つたそな」

「“力”？ ああ、例のアレか。……でも、他人じやないと引き出せない“力”だとか言つてなかつたつけ？」

「詳しく述べ、クルルも解からないみたい」

ファリスはしばし考え込み、ややあつて諦めたようにかぶりを振ると、掛け布をめくつてベッドから降りた。

立つてみる。

「……十日間も爆睡してたくせに、足は萎えてないようだな」歩いてみる。

いつものように大股で歩いた彼女は、夜着の長い裾を足に絡ませて、見事に転倒した。

「あたたたた…」

きまりの悪い顔をして腰をさする姉を見たレナが、くすぐす笑う。

「なんだよ〜」

「バツツには死んでも見せられない格好ね。見られたら、彼をからかうときに不利になるわ。…ふふつ」

「とことんそう思うぜ。…ははつ」

顔を見合せ微苦笑し、レナがファリスにガウンを渡す。

ファリスはガウンに袖を通す。硬い声音で問うた。

「——俺の存在は、今どうなつてゐる?」

レナの瞳に緊張の色が宿る。

「結果から言うと、バレちゃつてるわ。……姉様の意識が戻るまで内密にしておくつもりでいたのだけど、侍女達の会話から汲み取つた者がいたらしくて、宮廷中、姉様の噂うわさでもちきりよ」

ファリスは溜息をついた。

「侍女、ね。……あのときも、そう、だつたな……」

「姉様……」

「バレてんなら仕方ない。」

——出るぜ、サリサリシャルロット・タイクーンとして

彼女の表情は、戦に出陣する戦士ながらだつた。

†

剣の月三日。

夕方から、貴族を乗せた馬車が、次々と王城の門をくぐつていった。

城内の広間では、華やかに着飾つた人々が笑いざめいでいる。

会話の内容は『サリサリシャルロット姫』の噂ばかり。

あるいは「野にお育ち遊ばされたが、氣品に満ち、氣高くも

美しくあらせられる」と。

あるいは「十五年も市井しちいへと投じられたのは、神なる存在が

せる。

「ダメだぜー。やっぱ、女は素胸で勝負しなくちゃ! いくら

見た目が十歳児でもよー」

「……バツツ……」

クルルが目を据わらせ、ぱんつ、と両手を胸の前で組み合わ

殿下に与えたもうた、真に民導く者としての試練」と。

……『王女を護衛した戦士』に相応しい、バツツ曰く「肩のこる」服を着せられた彼は、貴族達の話を耳にして苦笑した。

確かに、あいつ気位は高いけど……ちょっと、いや、かなり褒めすぎなんじやねーの? 俺に言わせりや「超姉馬鹿の歩く凶器」だぜ。

無論、彼らの夢を壊すつもりはないので黙つておくが。

「バーツツ!」

クルルが淡い桃色のドレスに身を包んで、軽やかに歩いてきた。

バツツの前で止まる、くるり、踊るように一回転する。

裾が、ふうわり翻ひるがえつた。

「どーお、綺麗ひるがえでしょ? レナが貸してくれたの。スカートを膨らまさないドレスつて、アストネアじや『南エル NAND 風』つて云うんだってね」

「俺に訊かれても、女の服のことなんか解かんねーよ。

……ん? クルル。おまえ、胸に詰め物してねーか?」

「ぎくつ」

「ダメだぜー。やっぱ、女は素胸で勝負しなくちゃ! いくら

見た目が十歳児でもよー」

「……バツツ……」

「……言つちやあいけないコトを言つたわね……」

——怒れる空の雷よ

牙の如し光の刃よ

汝なんじ
我が力と共に…

「俺が悪かったサンダガはやめてくれ頼むからつ!!」

と、その時（運良く？）ファンファーレが鳴つた。

途端、広間は静まり返り、人々の目が濃緑の綵帳へと向く。さつと綵帳が上ると、萌葱色のドレスを華やかに着こなし

たレナが、微笑を浮かべて立っていた。

気品と優しさが見事に調和した、天使を想わせる微笑。

貴族達は拍手で迎え、讃える。

タイクーン王家ユニシアの、慈愛あふれる美しき王女を。

レナとジエニカが選出した侍女頭のパミエラが熱弁をふるう。「秀麗なお顔立ち、絹のような御髪、滑らかなお肌、しなやかで均整の取れた体型をされておいでですのに、お胸だけが潰れていらつしやるもの。初めて拝見しました時には、わたしの老いた胸まで潰れそうな思いでしたわ！」

これからは、毎日コルセット…とまでは申しませんが、補正力に優れたブラジャーだけは必ずなさつて下さいまし！

お胸の線の美しさは、女性の命でござります！」

……なんで乳ひとつで、ここまでアツくなる……？

呼吸困難に陥りそうになりながら、ファリスはふと思いついて提案した。

「なあ、父様の若い頃の服でもいいんじゃないかな。俺・私はずっと男装してたから、男の服のほうが動きも自然になるだろ

うし」

十七、八の若い侍女——やはりレナとジエニカが選出——が

目を輝かせた。

「そうですわ！ ゼひともそなさいませ♡ わたくし、陛下

の御衣装を持つてまいり…っ！」

パミエラの肘鉄が脇腹に入り、彼女はその場にうずくまる。

パミエラは何事もなかつたように微笑んで、

「お戯れはほどほどになさいませ。今日は殿下のお披露目の宴です。ユニシア家の長姫ともあろう方が、そのような場で男装など、もつてのほかです。

「ぐ…苦しい！ そんなに締めつけるな！」

コルセットを着せられたファリスは、後ろの紐をぎゅうぎゅう締め上げられていた。

「辛抱なさいまし。盛装にコルセットは欠かせないものでござります。いえ、盛装でなくとも、女性の曲線を美しく整えるための必需品ですよ。

……聞けば、長いこと男物の胸当てを身に着けていらしたとか。道理でお胸の形が崩れておられるはずですか！ せつかく豊かなお胸をお持ちですのに……もつたいのうございます！」

——さあ、おまえ達。殿下のお仕度を早くなさい。もうじき、お出ましの時間になりますよ」
ときばきと他の侍女達に指示を出しているパミエラを見ながら、ファリスはこっそり溜息をつくのだった。

……このばーさんだけには、逆らわないほうがいいな……。

大広間。

レナが皆の前で、十力月半前、去年の乙女の月に彼女が城を出てからの事を語っていた。

風、水、火のクリスタルの崩壊。飛空艇やロンカ遺跡・空中都市の発見。土のクリスタルの崩壊と暗黒魔道士エクスティスの復活。……タイクーン国王アレクサンダー＝ハイウインドの、崩御。異世界ツエルラーの存在。“暁の四戦士”の活躍と、命を賭して道を開いてくれた、彼らの尊い物語。

……一通り語り終えると、レナは目で合図しバツツとケルルを呼んだ。
二人は彼女の横に並ぶ。

レナは二人に笑んで見せながら、「こちらの青年はバツツ・クラウザー。私達を常に守り続けてくれた、頼もしい方です。

そしてこちらの小さな淑女は、クルル・マイア・バルデシオン。ツエルラーのバル王国の王女で、とても有能な魔道士です」

大きな拍手が広間に響き渡った。

バツツは途惑い、どうしたものか…と、とりあえず会釈した。ケルルはといえば、水を得た魚のように、ドレスの裾を軽くつまんで優雅にお辞儀する。

拍手が収まるとい、レナは、今宵の主役の紹介に入つた。

「……十五年前、風の神殿へ向かうため船に乗り、その航海中、誤つて海に転落してしまつた一人の少女を覚えていきますでしょう。懸命の捜索にも関わらず、杳として行方が知れず、誰もが『夢くなつた』と思つた少女を……。

けれど彼女は生きていました。……父陛下がお引き合わせ下さつたのでしよう、再び彼女と巡り会うことができました。

ここに改めて御紹介します。わたくしの大切な姉、サリサ＝シャルロット・タイクーンです！」

ファンファーレが鳴り、一度下げられていた綾帳が再び上がる。

……女神のごとく泰然と現われたのは、燃え盛る炎にも似た真紅のドレスを身に纏う、世にも艶やかな美姫。

大広間が一瞬、水を打つたように静まり返る。

次の瞬間、そこは、どよめきで満たされた。

「……なんと、お美しい……！」

「溜息がこぼれますわ！」

「あれが……サリサ姫……！」

「レナ殿下が『ヴァリアン・ペティル』白き睡蓮ならば、サリサ殿下は『ロゼル・アーラディア・蘭』

「ですな！」

「おお…三国一の美女と謳^{うた}われたマルガリータ王太后陛下に、生き写しであられる！」

着飾つた美女など見慣れたはずの貴族達の間から、彼女の美を絶讚する言葉が溢^{あふ}れる。

「うつ…わー！ フアリス綺麗ー！」

バツツ、レナもとつても綺麗だけど、フアリスも凄いよね！」

バツツは、ぽかんと口を開けたまま放心していた。

「……バツツ……？ ……だめだ、こりや。完全にイッちゃつてる」

凄絶な美貌の『サリサ姫』は、宮内大臣にエスコートされて、レナの横に立つ。

優美な微笑を人々に満遍なく投げかけ、低めの温かい聲音で皆に言葉をかけた。

「十五年もの長きに渡つた不在において、皆に心配をかけた事、心苦しく思います。これからは父陛下の御遺志に従い、妹レナと共に、タイクーンをより豊かなものとしてゆく考えです」

盛大な拍手が、起つた。
はちきれんばかりの拍手が。

歓声があがる。

感涙にむせぶ者もいる。

『サリサ姫』は一礼すると、レナと同格に並べられた二つの玉座の片方に座つた。レナも姉に続く。

これから謁見^{えつけん}とダンスが、始まる。

「バツツ、おーい。戻つてこーい」

「……仕方ないなあ。ダンスの邪魔になるから、広間の隅にでも置いとこつと」

「やつぱり姉様は、一発で皆の心をつかんだようね」

レナがこつそり囁けば、フアリスは扇で顔を隠し不敵に笑んで、

「余裕余裕。この調子で、世界中騙^{だま}してやるぜ」

と言い返す。

「……それにしても、このコルセット、地獄のよーに苦しいぞ。レナ、おまえは平気なのか？」

「久し振りだから、ちょっと辛いわね。慣れてしまえば大丈夫だけだ」

「こんな拷問道具着けたまま、晚餐会^{ばんさんかい}やらでメシ食うんだろう? ……まったく、貴婦人つてヤツはマゾの集団か?」

「マゾというより、女心が過熱した結果かしら」

「……女心、ねえ……。まあ、俺も一応は女だから、解からなくなはないけど……腰だけやたらと細く括れてんのも不恰好だと思^{うぞ}」

「同感。おばあさまの若い頃は特に凄かつたらいいし。今は、

腰の細さより胸の美しさに重点が置かれているけれど。

「あ、そうそう。パミエラつたら嘆きを通り越して決然としていたわ。『サリサ様の崩れてしまつたお胸の線は、わたくしが完璧に直して御覧に入れます』って」

「あのババア、毎日補正力に優れたブラジャーシロ、だと」

「……。」

「レナ？」

「姉様……覚悟しておいたほうがいいわ……。彼女の用意する『補正力に優れたブラジャ一』は、下手すると並のコルセットより苦しいらしいから」

「げ。」

「彼女、気が利いて口の固い、模範的な侍女ではあるのだけど、

胸の線へのこだわりが半端じゃないよね……。」

「…………俺の墓にはこう刻んでくれ。」

「彼女は下着を相手に死闘を繰り広げた」

「死ぬほど驚いたぜ……。ファリスのドレス姿なんて、オカマが着飾つた、くらいにしか想像してなかつたから……あ、いや…………なんでもない……。」

「バツツー？ 頬、赤いよー？」

ひやかす口調のクルル。

「うううるさい！ 大人をからかうな」

慌てて顔を背けるバツツを見て、意味深な含み笑いをするとクルルは、

「ま、いつか。私は私で、こつちの世界でがんばっちゃおつと」

ひらひらと、ダンスの相手を見つけにゆく。

「にぎ 賑やかな大広間を抜け出し、テラスのベンチに腰掛ける。

疲労感に似たものを覚えながら、バツツはしみじみとこちた。

「…………女って、ほんつと……化けるよな……。」

バツツが我に返つたのは、楽団の奏でる円舞曲の三曲目が終わろうとする頃だった。

少年貴族とのダンスを楽しんでいたクルルは、バツツの様子に気づいて、曲が終わると同時に彼の元へと駆けてゆく。

「ふふつ。バツツ、そんなに驚いたのー？」

バツツは首をくくく振り、

第一章 烙印の女神

そしてバツツだが。

……実は、毎日ゴロゴロしていた。

剣の月十四日。

明日、サリサ＝シャルロット姫が二十一歳の誕生日を迎える。
王城内は祝賀の準備で、騒がしい……。

騎士団から剣の指南を頼まれたり貴婦人達からお茶に招かれたりはしていたのだが、どうにも気が乗らず、かといって旅に出る気もしなかった。

……このままじゃあ駄目だ、つて解かつてゐるんだけどな……。

疑問もあつた。

何故アストニアへ飛ばされてきたのか――？

しかし、それを解き明かそうという氣力が、バツツには起らなかつた。

多分――とバツツは思う。

エクスデスを倒す、といふ大仕事を終えて、気が抜けてしまつたのではないかと。

「人間つて、心の休養も大事だよな。うん」

そう考へることにして、今日もバツツは『ゴロゴロ』を決め込む。

居心地の悪さだけは、拭えないけれど。

「あーつ！ レナとファリスが水浴びしてゐーつ！」

ほとんど反射的にバツツは跳ね起き辺りを見回す。

直後、「きやはははは！」という笑声が彼に浴びせられた。

「嘘だよーん！ バツツのスケベーー！」

太い樹木の陰から、クルルが巻毛を揺らして姿を見せる。

「……あのなー」

歴史、早く覚えなきやね」
と言つて、図書館へ行つたり薬学者の講義を聴いたり女官と遊んだり——かなり気ままに過ごしている。

バツツは憮然と胡座をかいた。

「男なら普通の反応だぜ。つたく、コドモのぐせに……」

途端、クルルは頬をふくらませた。

「失礼しちやうわね！ これでもあと一年五ヶ月すれば、立派

に大人になるんだよ！」

「……成人って、十八歳からだぜ？」

「バルジや十六歳なの！」

「おまえ、アストニアの習慣に従うよーなこと言つてなかつた

か？」

「う」

——沈黙に勝る大音量なし。

鳥達が飛び立つのを合図にしたかのように、クルルがバツツの隣に来て、ちょこんと座る。

「……バルつてね…」

「ん？」

「バルつて、たとえ直系王族でも、十六歳にならないと王位に

も王太子の位にも就けないんだ。タイクーンは六歳で王位継承

資格が得られるけど

「そうみたいだけど……どうした、急に？」

「……自分の力じや、まだ何もできないのにね」

「まあ、確かにそうだな」

「バルも、おじいちゃんの代まで似たようなものだつたんだ。生まれていれば、赤ちゃんとでも王様になれたの。……おじいちやんが王位を繼いだのは、生後二時間十四分」

「——つて、生まれ立てほやほやじゃねーか！？」

「そう。……バルの王位は女系繼承の伝統があるんだけど、おじいちゃんが生まれて、ひいおばあちゃんが死んだとき、直系にも傍系にも男子しかいなかつたから、直系のおじいちゃんが繼いだの。もちろん摄政はついたけどね。おじいちゃん、腫れものに触るよう育てられて、十代前半

までかなり我儘だつたらしの。ゼザのおじいちゃんと親しく

なつてから、施政者としての自覚が芽生えたんだつて。

でも、小さいときに堪えることを教わらなかつたから、凄く苦労したみたい。それに幼すぎる王つて、国のためにならないじやない？ だから、おじいちゃんは制度を変えて、未成年の王族を王位から遠ざけたんだ」

「ふうん…」

クルルは空の彼方を見つめる。

「私が十六歳になつたら、王太子になるはずだつた……。

バル、この先どうなつちやうんだろう。誰もが『未来のバル国王はクルル・マイア』だと考えていたから、……王位を巡つて争いが起きて、国が混乱するかもしれない……」

普段は無邪気な少女でありながら、こうやって国の心配をするあたり、やはりクルルも一国の王女なのだ——とバツツは痛

「多忙の王女様達だぜ？ まわりが許しゃくれねーって」

「そーじやなくて。……单刀直入に訊いちやうけど、どつちが好きなの？」

「はあ！」

突然何を言い出すんだ、このガキは。

「一ヶ月観察してたけど、どーもはつきり判なんいんだよね。

レナに気があるのかなーって思えば、ファリスを氣にしてる感じだし。あ、もしかして、二人とも好きなのかな？」

「……あのークルル」

クルルはバツツの肩を、ぽんぽんと叩いた。

「ま、お困りだつたら私に任せて。毒薬から媚薬まで、どんな薬でも作っちゃうクルルさんが助けてあげる。気になる彼女にそれとなく飲ませれば、『もう今夜は好きにして♡』ってな薬もあるから…………ちょっとバツツ。なんで頭かかえてんの？」

……ガラフ……おまえクルルにどーゆー教育したんだつ？
あの世でガラフが「わつはつはつ」と高笑いしている気が、

ものすごくした。

†

人間の逞しさ、というものだろうか。
どんな逆境でも生き抜いてゆこうとする、人間のしたたかさを感じた。

——通り買い物を済ませて、「足はどうしようか？」とクルルと相談したとき、

クエックエーツ

聞き覚えのあるチョコボの鳴き声を耳にする。

「ボコ？」

ケガをしてファリスのアジトに預けられていたはずのバツツの相棒は、建築中の家の玄関に繋がれていた。

「……どうした、ボコ？ 腹減ったのかー？」

だぶだぶのズボンに長袖のシャツ、額にはねじりハチマキ：という、典型的な土方姿の男が出てきて呑気に言う。

バツツは彼を見知っていた。

「……ディクスンじゃないか！」

ファリスの手下の、海賊。

「あんた……バツツ！……あ、そつかー。レナ姫とサリサ姫を守つて城まで帰した『バツツ・クラウザー』つて、あんたのことだつたんだ」

「まーそーだけど。……こんなところで何やってんだ？」

「御頭の帰りを待つてはいたが、風も船もないから海の仕事はできやしねえ。このままじゃあ食いつばぐれちまう——つてワケで、王都まで出稼ぎに来てるのさ。

街は賑わっていた。

クリスタルが総て碎け散つてしまつたといつても関わらず、人々は活気に満ちあふれていた。

ところで、御頭は？」

バツツは一瞬ギクリとする。

……まさか、サリサ姫その人だとは言えない。

適当な答え適当な答え……。

「……生き別れの肉親と再会してさ。今は一緒にいるよ」

嘘は、ついていない。

「へえー、まるでサリサ姫みてえだな」

再びギクリとする。

……。バレたか？ もしかして？

「拾われっ子の御頭に血縁者が見つかったんだ。めでたいことだよな」

うんうん、とディクスンは頷く。

……どうやら素直に納得してくれたようだ。

ほつとすると、バツツは久し振りにボコの首に腕をかけた。

「ボコ、会いたかったぜ！」

クエクエー！

クルルがボコの顔を見上げた。

「ここにちは、ボコ。初めまして。私はクルルだよ」

クエツ ……クエクックエー

「ねえバツツ。ボコが誰かを紹介したいみたい。一緒にアジトまで行こう、つて言つてる」

ディクスンが目を点にした。

「……嬢ちゃん……ひょつとしてもしかして……チョコボと話

せるのかい……？」

「うん、私の特技」

「ディクスン。アジトに誰か来たのか？」

ディクスンは我に返り、

「…そうそう。ボコなんだけどな。こいつ、生意氣にも」

途端、ボコが鳴きながら暴れ出した。

「うわっ!? なんだよ、ボコ!？」

つられて激しく動く羽目になってしまったバツツが、ボコを

怒鳴りつける。

クルルがくすくす笑つた。

「あのね、アジトに着くまで秘密にしたいんだって」

「……だからって、暴れることねーじやんかよ……」

クエーツ

「だつて鳥だもん、つて言つてる」

「開き直るか。チヨコボが。」

……まあ、ともかく、

「ディクスン、こいつ連れてつていいか？」

「構わないぜ。もともと、あんたのチヨコボだしな」

バツツはボコに鞍くらを着けると、クルルと共に乗り込んだ。

ディクスンに手を振りながら、ボコを走らせる。

「バツツ、クルルちゃん！ 兄妹仲良く気をつけてな！」

兄妹——。

ディクスンの勘違いに、バツツとクルルは顔を見合わせた。

前に乗っていたクルルは、楽しそうにバツツの胸に背を預け
る。

「行こ、お兄ちゃん♡」

……城サンダガン中で平氣で電擊魔法ぶつ放そうとする子が、俺の妹
ねえ……。

複雑に思いながらも、クルルが向ける笑顔につられて、バツ
ツの口元は笑みの形に緩んでいた。

「おう、飛ばすぞ。しつかり摑つかまつてろよ！」

バルコニーに誰かいる！
十五日、杖つえの刻（午前二時）。
ファリスは人の気配で目を覚ました。
二人……剣を持っているな。……俺相手に剣を持つて夜這よはい
なんざ、いい度胸たぐいをしているぜ。

「ねえねえバツツ。『御頭』つてファリスのこと？」
「ああ、そうだよ」
「……ファリスつて、ホントは何やつてたの……？」『漁師に
助けられたけど記憶を失つていて、そのまま育つた』とか発表
されてたけど

「海賊の親分。しかも、完璧に男のフリして」

「か…かっこいー♡」

「…をい…」

「だつてそーじやない？ 超美人のお姫様が男装の海賊、だな

んて！ それも親分！ おとぎ話みたい♡」

「やだ、バツツ。私くらいの女の子なら、当然の反応だよ」

「……と一ぜんなのか……？」

「うん♡」
「……死ぬほど怖いぞ。あいつは。」

†

皮肉げに笑つて、枕まくらの下に忍ばせた短剣を鞘さやから抜く。

掛け布の下に短剣ごと手を隠し、眠つたふり。

バルコニーの不審者達は、窓の鍵穴よせを弄まわつている。
ほどなく鍵がはずれ、窓が開かれる。

続いてカーテンの開く音。

庭に灯された明かりが、寝室に射し込む。

——ファリスは内心、やつと来たか、と思っていた。
行方不明だつたはずの『サリサ＝シャルロット姫』が城に戻
つてから、丸一年。

その間、刺客の影すら見えたのは、幸運を通り越して
奇跡に近い。

……タイクーンの王座は今、空になつていて。
以前にファリスが予想した通り、宮廷内は二つに分かれてい

た。

すなわち、現王太子であるレナを国王とするべきだ、という声と、タイクーンの正統な長子であるサリサを国王とするべきだ、という声で。

望ましい状況とはいえないが、当然、起こりうる事だつた。

——どちらかに刃が向けられることも、含めて。

姉妹は相談を重ね、「妹が王位に就き姉が輔佐をする」と議

会へ持ち込んだのだが、前例がないという理由で可決されず、

保留となつていた。

王家と……いや、国王との繋がりを持ちたがつてゐる貴族は、
掃いて捨てるほどいる。

これまでには既に結婚相手の決まつた王太子しかいなかつたところに、降つてわいたように婚約者のいない第一王女が現われのだから、貴族達の反応は推して知るべし。

——さて。

真夜中の侵入者は、足音を殺してベッドに近づいてくる。

ファリスは寝息を裝う。

五ナーム……四ナーム……三ナーム……。

まだ、だ。まだ早い。

二ナーム……一ナーム……五十リルナーム。

ファリスが掛け布を跳ね上げようとしたとき、彼らは古い呪言を唱え出した。

……これ……この呪言は……!!

ファリスの鼓動が速くなる。

思い出したくもない過去。血染めの記憶。

彼らが呪言を唱え終わり、剣を振りかぶる。

「——呪われし王女よ……天に代わり我が清めん！」

剣が、体に突き刺さる。その直前。

ファリスはベッドの上を転がるようにして床に降りた。

短剣を構える。

「……」

「怯むな。殺るぞ」

侵入者——男達の服装は、覆面姿の黒ずくめ。

想像に反しなかつたことに、彼女は妙なおかしさを覚えた。

あの呪言が、心に痛いけれど……。

——男二人程度など、鍛え抜かれたファリスの敵ではない。床を蹴けって一人の懷に入り込み、男が行動を起こすいとまもなく胸に短剣を突き立てる。

振り向きざま短剣を引き抜き、向かい合わせるようにいた男の喉元にそれを投げつける。

命中。

二人目の男も頽れた。

呆気なく、戦闘終了。

ファリスは二人の覆面を引きはがして——目を瞠る。

「……嘘うそ……だろ……いや、でも……、……それなら、十五年前のこと、全部納得がいく……!!」

両手で顔を覆つて激しくかぶりを振った。

信じたくない。

信じたい——あの人を。

——でも。

事切れた彼らが、総てを物語つていた。

「……おまえと、ふたり旅だな……」

寂しげに呟き、佩く。

机の上に出したままの便箋に、レナへの手紙を書いて、イン

クが乾いたのを確かめてから封筒に入れた。

そうして彼女は靴を履き、居間と寝室の鍵をはずすと、バルコニーから飛び降り外へ出ていった……。

浴室に入ると、血のついた夜着を脱ぎ、浴槽に叩きつけた。

薄暗い室内にかけられた大きな鏡に、自分の裸身が映る。

乳房の間に描かれた、掌で完全に覆い隠せる大きさの、剣とも炎ともつかない綺い紋様……。

ファリスは拳を振りあげた。

シャアンツ……

鏡が、割れる。

「…………なんでこんなモンがあるんだよ…………」こい

つのせいで、俺は……俺は……っ!!」

涙が視界を霞ませた。

唇を噛み締め、手の甲で乱暴に涙を払うと、ファリスは寝室

へ戻る。

ベッドの下に置いておいた、動きやすい服を、着る。

そのうち『お忍び』でもやるか、と用意しておいた服を、こ

んな形で着ることになるとは、思ってもみなかつた。

服の間に紛らせておいたルビーの指輪をはめる。……これは、

どこぞで金に換えるためのものだ。

ベッドの横に立てかけてあつた布包みを取り、中身を出す。

誰もが恐れる兎剣『ルードラ・シェルウ』死神の剣——。

ファリスはルード・ラ・シェルウを見つめた。

「…………おまえと、ふたり旅だな……」

泣いている……。

姉様が、泣いている。

声を殺して、ただただ静かに。

私は手を伸ばした。

泣かないで、姉様。

けれど手が届かない。

姉様は、涙を流し続ける。

血を絞り出すような、哀しみの涙を……。

「……あ……」

闇の中、レナは瞼を開いた。

「どうして……」

夢の中で姉が泣いているのを見て、自分で泣いてしまった。

目元に指を這はせると、そこは濡れている。

身を起こしながら掛け布で涙を拭いた、その刹那、レナの背筋にゾクリと寒いものが走り抜ける。

「やだ……」

レナは自分を抱き締め——姉のことが、気にかかつた。

あんな夢を見たせいだろうか？

居ても立つてもいられず、ベッドから出るとガウンを羽織り、紙燭に火を点けて部屋をあとにした。

『楽しい夢紡ぎだった。あとのことは頼む。……すまない』

「ああ、やつぱり……！」

レナの双眸から涙があふれ出す。

一番恐れていた事が、起きてしまった！

とうとう繰り返されてしまった、十五年前の悪夢。

そして悪夢を少しでも軽いものにしようと、姉は自ら出いでた。

人々を傷つけないために。

自分が、生きるために——。

……嘆きのあまりに、レナは泣き崩れたかった。

だが、足に力を籠めた。

ここで泣き崩れるのは、姉の潔さに対し失礼だった。

「……！……この二人は……！」

知っている顔、だつた。

二人の手に握られた長剣は、聖なる儀式で使う銀剣。

「——まさか……！」

室内を細かく調べてゆく。

机の上に、短剣の鞘が置いてあつた。

その下に、『レナへ』と姉の字で書かれた封筒。

紙燭を机に置き、封筒を取りあげる。

……中の便箋には、こう書かれてあつた。

筋にゾクリと寒いものが走り抜ける。

「やだ……」

姉の部屋は、居間にも寝室にも、鍵がかけられていなかつた。

「姉様？」

寝室の扉を開くと、……血臭が、鼻についた。

「姉様！」

紙燭をかざして部屋の様子を調べる。

ベッドには誰もいない。

——床に、黒すくめの男が一人・二人、倒れていた。

気配からして、既に死んでいる。

レナは男達の顔に紙燭を近づけた。

レナは涙を拭い顔を整え、手紙を懷にしまうと、警護の兵を呼びに行く。

公式には、こう、発表するつもりだ。

『第一王女サリサ＝シャルロットは、王位継承問題で命を狙われたため、人々に危害が及ぼぬうちに、自ら姿を消した』と。

それが最も、理解しやすい。

切なさが、込み上げた。

——初めから……知っていた。あの頃に戻れるなんて、叶いやしないこと。

だけどもう少しだけ、……夢を見ていたかつた……。

涙腺が緩みそうになり、ファーリスは目を固く閉じて、ゆづくりと首を横に振る。

落ち着くと彼女は目を開けて、手綱を取り、馬の腹にあぶみをくれた。

馬が、走り出す。

鞭を撻らせ馬の尻を叩く。

速く……もつと速く！

目まぐるしく駆ける馬の上で、ファーリスはぼんやりと思つた。

……最悪の、誕生日だぜ……。

ちょうど十五年前のこの日と、同じように。

朝焼けに映えるタイクーン王都デューン・レントを、ファーリスは馬上から見つめていた。

開門と同時に通り抜けた街門から、森を四つばかり越えた小高い丘の上で。

ここからだと、王城に掲げられた旗がよく見える。

ふとファーリスの脳裏に、懐かしくも誇らしい光景が甦つた。
——朝霧を溶かす風に翻る、タイクーン王家の紋章。

今にも飛び立ちそうな〈翼を広げる飛竜〉。

縄と金の糸で刺繡を施された、白く眩い旗——。

旗は今、亡きアレクサンダー＝ハイウインド国王の喪に服す

意で、半旗にされている。

旗は今、力なく垂れて、かつての美しさを見せてはいない。

「……風がないんだもんな。当然だよ、な……」

ごちて、ファーリスは愁いを帶びた笑みを浮かべる。

バツツとクルルとボコは、死の谷の地下で途方に暮れていた。

地盤が緩んでいた場所を運悪く通つてしまい、見事に陥没。土砂もろとも、軽く見積もつても二十ナームは落下した。

二人と一羽がかすり傷程度で済んだのは、幸運以外の何物でもない——いや、二十ナーム以上落下した時点で充分不幸か。

クルルの浮上魔法では十ナームほどしか浮上できず、よじ登るものは足場の確保ができなくて無理だった。

……何もできないまま、かれこれ一刻半が経とうとしている。

「バツツ。この谷つて、一応街道なんですよ？」

「ああ。アレンソン街道、つていうんだ」

「なのにどうして、人気がないの？」

「ガラフが乗ってきた隕石の衝撃で、あちこちの道がふさがっ

て、町や村を行き来しようにもできなくなつちまつたからさ。

「……ん？ そういうえば……」

「どうしたの？」

「いや…谷に入るちょっとと前に川があつて、新しい橋がかかってただろ？ ……前は、あそこに川なんてなかつたはずなんだけど……あれも隕石の影響、か……？」

——と。

クエツ！

水を飲んでいたボコが顔を上げた。

「どうしたの、ボコ？」

クックエツ！

「え！ 馬が近づいてきてるの！」

「なんだつて！？」

耳を澄ます。

……確かに蹄の音が近づいてきている。

二人と一羽は声を張り上げた。

「おーい！ 助けてくれー！」

「助けてー！」

「クエツ！」

のだから。

クルルの気楽な調子の台詞にボコが賛同する。

まあ、ここで沈んでいても仕方ない。

状況的に、誰かが通りかかるのを待つしか自分達はできない

水を飲んでいたボコが顔を上げた。

「どうしたの、ボコ？」

クックエツ！

「え！ 馬が近づいてきてるの！」

「なんだつて！？」

耳を澄ます。

……確かに蹄の音が近づいてきている。

二人と一羽は声を張り上げた。

「おーい！ 助けてくれー！」

「助けてー！」

「クエツ！」

「我慢しろ。……俺も我慢するんだからよ」

いつ救いの手がやつてくるのか判らない状況では、食料も水もできる限り温存しておくべきだ。

お願いです、どうか無人の馬だつたりしませんように……と
祈りながら。

と張る。
そして、にんまり笑った。

†

するすると、一本の縄が降りてくる。

聞き慣れた声が悲鳴をあげて、助けを求めていた。
手綱を引いて馬を停め、ファリスは耳を澄ました。

「あれ……バツツとクルル……。ついでにチョコボ？ どうし
たんだ、一体……」

馬から降りて少し歩くと、地面が陥没していた。

声は、その中からした。

ひよいと穴をのぞき込む。

「助けて下さい！ よじ登ろうにも足場がなくて、難儀してた
んですね！」

バツツだ。

口調からすると、逆光のせいで誰が穴をのぞいたのか判らな
いらしい。

ファリスはバツツ達に判るよう大きく頷くと、馬の首に巻い
ていた縄をはずし、魔力を籠める。——魔道の初步的な応用、
魔力そのものを物体に籠めて物体の強度を高める、魔力強化だ。

何かの役に立つだろう、くらいの気持ちで買った縄が、こんなところが必要になるとは。

近くの木に縄の端をくくりつけ、もう片方の端を両手でぴん

まずは俺が上に上がり、次に下でクルルにボコの体を縄で
固定してもらつて、助けに来てくれた人と一緒にボコを上げる。
で、クルルを上げればいいな。

考えながら、バツツは縄が手に届く高さまで来るのを待つた。

……もうちょっと……あと十リルナーム。

といふところで、急に縄が引き上げられてしまった。

「すいませーん！ もうちょっと下まで降ろして下さーい！」

再びするする縄が降ろされる。

バツツは手を伸ばす。

が、またも、あと少しというところで引き上げられる。

——その繰り返しが、六回。

肩でぜいぜい息をつきながら、バツツは、

「ち……ちくしょー。こりやあ、完全に遊ばれてるぞ……」

と、「助けに来てくれた人」が彼らに向けて声をかけた。

「もうこんなことは、しないか？」

この声……ファリス！

「ファリス、おまえ！ こつちはマジで困つてんだよ。遊んで
ねーで助けてくれ！」

しかしファリスは、

「罪を認めるか？ フフフ…」

訳の解からないことを言つて笑う。

「解かつた！ 認めるから助けてくれよ！」

身に覚えはないが、ともかく今は、助かりたい。

「その台詞、忘れんな。

……早く上がつてこいよ！」

繩が、しつかり届く高さまで降ろされた。

瞬間、ファリスはひどく辛そうな表情をした。

けれど次の瞬間には、豪快に笑つてぱたぱた手を振る。

「やあっぱ俺には、『お姫様』なんて性に合わないよ！」

「それは言える。うん」

心の底から頷いたバツツ。

——と。

べきばきぼきばきつ！

やたらとコワそな音がした。

音の発生源は、ファリスの両手の関節。

「……バツツ……どう料理して欲しい……？」

ファリスの気迫に、バツツは数歩後退する。

「お…おまえ自分で『性に合わない』って言つたじやねーか！」

「やかましい。他人に心底納得されると、とことんムカつく。

何か反論はあるか？」

「……ないです。ごめんなさい。」

「よろしい。……でも、アジトにいたはずのチョコボが、なん

で一緒にいるんだ？」

「ディクスンが、こいつに乗つて王都まで出稼ぎに来てたんだ」

「出稼ぎ？ ……そうか、海じやもう、仕事ができねえしな…」

ファリスは目を細める。

クルルが言つた。

「けどファリス。今日誕生日でしょ？ 宴^{うたげ}の主役が城を出ちゃ

つて、いいの？」

瞬間、ファリスはひどく辛そうな表情をした。

「やあっぱ俺には、『お姫様』なんて性に合わないよ！」

「それは言える。うん」

心の底から頷いたバツツ。

——と。

べきばきぼきばきつ！

やたらとコワそな音がした。

音の発生源は、ファリスの両手の関節。

「……バツツ……どう料理して欲しい……？」

ファリスの気迫に、バツツは数歩後退する。

「お…おまえ自分で『性に合わない』って言つたじやねーか！」

「やかましい。他人に心底納得されると、とことんムカつく。

何か反論はあるか？」

「……ないです。ごめんなさい。」

詰め寄るファリス、後退るバツツ。

ちやつかり退避し高みの見物を決め込んだクルルとボ「は、

「バツツつて、女心に疎いところがあると思わない？」

クエツ クエクエツクツクエーツ

「ハツツーで 女心に疏いところがあると思わない?
クエッ クエクエツクツクエーツ
「え? それでカノジョと別れたこともあるんだ。すつぐく
解かる気がする!」

「……うん……胸がドキドキして……肌の裏がざらつくような
感覚がしたんだ。足が痛むのと同時に。……誰かが、嗤つてる
みたいに」

ファリスは髪をかきあげ、うくんと^{うな}唸る。

無責任な話で盛り上がっていた。

「それにしてもさー、ファーリス、ちょっと変じやない？　子供みたいにバツツを追い回して。……あ、右手が顎に決まつた。綺麗なアッパーカットだなー」

クエリ:

ふうん、ボコはファリスと付き合いがなかつたんだ。

……今、アリスって、無理に笑つたり怒つたりして、感じなんだよね。どうしたんだろ——つ！　いたつ！

「どうした、クルル!?」
クルルの小さな悲鳴で
ファリスの鉄拳制裁が中断された

「左足に…棘が刺さってるみたい…今、すごく痛んで」

證No

「……かなり細い上に潜り込んで、取れそうもないな……。

自然に抜けるのを待つしかない世上これ

—まだ痛むか？

「ううん。もう平氣。……けど……」

「どうした？」

近くに火が焚かれていた。

先程の熱は、飛んできた火の粉のようだ。

顔を上げると、ファリスが毛布を肩に掛け、膝を抱えて座つ

が、バツツはびくりとも動かない。

バツツ？
……駄目だ。意識、吹つ飛んでやがる。

仕方ねーな。今日はここで野宿するぞ。…つたく、男のくせに情けない。あの程度で人事不省に陥るなんざ」

普通の人間ならばどこかにアリスの『あの程度』はお亡くなりになつてゐる。

地に倒れ伏したバツツを放置して、ファリスがクルルの足を

はちん一

腕に鋭い痛みにも似た熱を感じてハツツは意識を取り戻

七

辺りはすっかり闇色に染まつてゐる。

近くに火が焚かれていた

先程の熱は
飛んできた火の粉のようだ。

顔を上げると、ファリスが毛布を肩に掛け、膝を抱えて座つ

ていた。

ひどく哀しげな顔をして、手にしたかざぐるまに息を吹きかけながら。

「ファリス……？」
かざぐるまは廻る。篝火を映して。

昼間の恨みも忘れ、バツツは身を起こしながら、彼女の名を呼んだ。

はつとしてファリスは振り向き、安堵したように笑む。

「……やつと、目え覚めたか」

バツツはファリスの手から、すっと、かざぐるまを取る。

「シルシノン祭でもないのに、どうしたんだ？」

毎年鷹の月、風のクリスタル創造主シルシノンを讃える祭で

は、かざぐるまを売る屋台が立ち並ぶ。

「夜明け前の王都で、幼い兄妹きよめいだいが売つてたんだ。……なんとな

く、欲しくなつて……」

かざぐるまに、バツツは息を吹きかける。

からからからから…

ファリスが静かに頭を下げた。

「……昼間は、ごめん。やり過ぎた」

彼女らしくもなく、やけに、しおらしい。

「まあいいけど……何か、あつたのか？」

バツツが問う。

ファリスは黙り込む。

——やあつてから、彼女は淡々と話し始めた。

「刺客に、襲われたんだ」

「刺客う！」

「しつ！ クルルが寝てるんだ」

「……あ…」

バツツは慌てて声をひそめる。

「刺客って……おまえ相手に無謀な……」

「——普通の刺客じやなかつたんだ」

「そんなに強かつたのか？」

「いや、俺にとつては問題にすらならない相手だつた。……ただ、奴らは“封殺の勇士”だつた……」

「“封殺の勇士”？」

「邪な者や穢けがれた者を殺して淨化する人間を、宫廷じやそう呼

んでいる」

「じゃあなんで、おまえが狙われたんだ？」

「……。ユニシア家に、極秘で伝わる予言がある。

『胸に縫いしき印持つ娘 王家に生まれし時

土は腐り炎消え 水は濁みて風止まり

基礎いしそく散りしに加護跡絶え

聖なる総ても闇に帰す』」

「縫き印……そういうえば、おまえの胸にあつたな。刺青いれずみじやな

かつたのか、あれ……つて……——あ、いや……」

場所が場所だけに、思わずバツツはファリスから目を逸らす。

「あく……」

ファーリスが額を押さえ、

「……全部見られてたんだつけ……うー一生の不覚……」

恥ずかしそうに呻く。

だが、軽くかぶりを振ると彼女は、

「……ま、知つてゐるなら話は早いか。

——二十一年前、俺はこの印を持つて生まれた。

父様は予言を知つてたけど、事実を内密にして俺を育ててくれた。俺自身にすら秘密にして。ただ『入浴や着替えを手伝う

侍女以外には、絶対に肌を見せるな』とだけ、強く命じて』
「レナも知つてゐる感じだつたな』

「ああ。水遊びしたとき偶然見たから。父様に固く口止めされたみたいだけど。予言云々のことは、あとで知つたらしい。

俺は、基本的には『自分の胸には変わつた模様があるんだな』くらいにしか思つてなかつた。父様の言葉の雰囲気から、『これがあることは絶対に口にしちやいけない』つてな気はしてたけどな。

……でもまあ、毎日が平和で楽しくて……多分、俺の人生の中で一番幸せな日々、だつたな……』

懐かしそうに——この上なく幸せそうに、優しく甘く、ファリスは静かに笑う。

決して侵してはいけない彼女の聖域——。

バツツは口を噤む。

「……運命の女神が悪戯心を起こしたのは、六歳の誕生日さ。

当時、王太子の座は叔母が預かっていた。これは、あくまで俺に権利が発生するまでの仮のもの。

知つての通り、タイクーン王族は六歳になれば王位にも就ける。一日も早く王位継承資格者になることを期待されていた俺は、六歳になつたその日、王太子位に就いた。……子供心にも誇らしくて仕方なかつたな。

——幸せいの終焉は、立太子式を終えたあととの宴。

招待された占術師が余興で俺の将来を占つて——占い始めた瞬間に、水晶玉が粉碎した。……まるでクリスタルが碎け散つたみたいに。

父様の取り成しで宴は続けられたけれど、俺に対しても怯えた雰囲気が漂つていた。

その晩さ。俺が初めて『封殺の勇士』に命を狙われたのは。……どうやら俺付きだつた侍女の一人が、自分の男に俺の印のことを話したらしくて、その男から叔父に話が伝わつたらしい』「ちょっと、待て。どうしてそこで叔父さんが出てくるんだ?』

「ああ。——叔父なんだよ、『封殺の勇士』を送り出してたのは。……気づいたのは、昨夜の刺客の顔を見たときなんだけど。叔父は王祭司として——特別な洗礼を受けた、在俗のままクリスタルに仕える独身の王族神官として働いてる。昔も今も。そして、とても迷信深い。

俺の存在がクリスタルに悪影響を及ぼすことを懸念したらしい

くて、次から次へと、『封殺の勇士』を送つてよこした。

最初に俺を庇つて死んだのは、その侍女だつた。

それから、多くの侍女や兵士が死んだ。……祖母も、死んだ。

「……」

……地獄の日々だつた。あの頃の記憶を色で表わせ、つて言われたら、赤、と答えるね。……鮮血の、赤——」

「……」

「俺は自分が命を狙われる理由を、『胸の模様が原因なのかもしない』と隠けにしか判らなかつた。でも祖母の死でキレて、それまで何があつても『必ず守るから安心していなさい』としか答えなかつた父様を問い合わせた。

——父様は教えてくれた。ユニシア家の極秘予言、刺客が名乗つた『封殺の勇士』の意味、彼らを動かしている者を全力で捜していること、印の形に意味があるかも……と俺が生まれたときから調べさせていたが判つていないこと、そして、俺の身を守るために、百二十年前になくなつた姫巫女の制度を復活させようとして動いていたこと

「姫巫女?」

「一生涯の純潔の誓いを立て、風の神殿でクリスタルに仕えるタイクーン王女のこと。言うなれば、風のクリスタルの花嫁。

……ミルチャ・アンフィエ・タイクーン、憶えてる?」

「えーと……あつ、そうだ。九歳で病没した、おまえとレナの従兄だつけ?」

「そう。」

ミルチャとは又従兄妹でもあつて、血の繋がりが濃いせいが、俺とよく似てたんだ。

——こういう手筈になつていた。

まず、風の神殿に、俺を害する者を徹底的に排除する強力な守護結界を張らせる。結界が完成したら、俺を密かに神官用の船に乗せて、風の神殿まで送り届ける。

一ヶ月後、『サリサリシャルロット』に変装させたミルチャを、『病気の母』である王妃の健康祈願のため、王太子の地位を自ら降り、姫巫女としてクリスタルに生涯を捧げる』つて名目で、正式な見送りの中、王族専用の船で神殿へ向かわせる。

ミルチャは、神殿に着いて歓迎の儀式を一通り終えたら、神殿を抜け出し一般の旅客船でデューン・レントに帰る。

——総ては秘密裡に事が進められた。

とはいっても、クリスタルに仕える立場である叔父には計画が伝わっていた。叔父が首謀者だとは思われていなかつたから。……それが、あんな事態を招く羽目になつてしまつた……

ファリスは重く、溜息をつく。

「『封殺の勇士』が俺の乗つた船に同乗していたんだ。

タイクーン王女のこと。言うなれば、風のクリスタルの花嫁。

港を発つた夜、俺は寝つけなかつた。

胸騒ぎがして船室から出ると、みんな眠りこけていた。夕食に眠り薬が混ぜられていたらしい。

俺は食欲がなくて、その日は出された食事に全く手をつけなかつた。

……船内を見回して、おかしい、と思った瞬間さ。

「船が、爆発した——」

バツツは呆然とした。

「爆発、つて……おまえ、よく生きてたな……」

「……。信じるか?」

「じつと、ファリスがバツツの目を見つめた。

「俺は風靈に助けられて、約八ヶ月、風の中にいた」

「……は……?」

「ずっと、風に守られていた。——信じるか?」

問う形を取りながら、ファリスの瞳は「信じて欲しい」と、

強く訴えていた。

「……信じるよ。今、おまえは生きているから」

「……ありがとう……バツツ……」

ファリスは微笑んだ。

その微笑みも、バツツの目には、哀しいものに見えた。

「……気がつくと俺は、今はもう死んじまつたヴァラテクじい

さんの船のベッドにいた。俺は記憶をなくして……いや、風靈

に封印されていて、自分の名前すら覚えていなかつた。

海から上げられてすぐに、一回意識を取り戻して、自分のこ

とを『ふありふあ』って言つたらしいんだけど……まあ、その

ときは辛うじて記憶が残つていて、『サリサ』と言おうとした

たのかもな。……『ふありふあ』が元になつて名付けられたの

が、今の『ファリス』——

「ヴァラテク……ヴァラテク・ハインツとかいう海賊?」「よく知つてゐるな。おまえ、実は結構な情報通?」

「いや、名前しか知らない」

「そういう……堅氣にも有名だつたつけ。たまにタイクーンと

ウォルスの海軍が共同で網張つてたし。捕まるほどマヌケない

いさんじやねえが……って、何かムチャクチヤ複雑な心境だな」

「……そりや複雑だな」

裁判者と犯罪者——王女と海賊。

彼女は、どちらでもあるのだから。……もつとも、戦時下に

おいて国家が海賊を利用した事実は、有名な話だが。

「……あのときヴァラテクじいさんの他に船に乗つてたのは、イールセンとカレル——この二人は、おまえも知つてゐるよな。それと、マーディアっていう女。……マーディアは母親になつてくれたけど、もう、この世にはいない……。

男として育てられた俺は、シルドラと出会つたり海底でルド・ラ・シエルウを拾つたり、……色んなごたごたがあつたり

して、いつの間にか海賊の親分なんてモンになつてたのさ。

『サリサ＝シャルロット』としての……総ての記憶を取り戻したのは、去年おまえ達がアジトに来て、レナと再会したときだ』「道理で俺達を牢にぶち込んだ直後に、態度がころつと優しくなつたワケだ」

「悪かつたな、あのときは」

「いや、いいよ。本当はこっちが悪かつたんだからさ」

「……記憶を取り戻して、まず安心したのが、『サリサリシャ

ルロットは風の神殿へ向かう途中、誤つて海に転落し行方不明になつた』っていう公式発表。

これなら俺の正体がバレなきや何とかなる——とは思つてたけど、俺も迂闊だよなあ」

苦笑して、ファリスは焚火に視線を落とした。

「——

……だいたいの理由が、判つた。

ファリスが意識を失つている間、近衛兵がいるにも関わらず、レナがバツツとクルルにファリスの警護を頼んだ、本当の理由。

——レナは、再び現われるかもしれない『封殺の勇士』を、心の底から恐れたから。

カタパルトの棧橋、姉と妹の会話。

——何も知らなかつた幼い日へと飛ぶ想い。

古代図書館で慌てて片づけた、色々な紋様とその意味を載せた本。

——印にどんな意味があるのか、知りたかつたから。風の神殿に行つた日の夜、シルドラにすがりついて、人目を忍ぶように泣いていたファリス。

——クリスタルの無惨な姿が、粉碎した水晶玉と重なり、

そして甦る、凄絶な幼児体験。

『……俺も、見極めたいんだな……』——トルナ運河へ向か

う途中、空を仰いで呟いた、あの言葉が指していたのは。

——凶兆の王女であり、クリスタルに選ばれた戦士である、自分を。

最初からファリスは、エクスデスとの戦いとは違うところで、ひとりで闘つていたんだ……。

誰を相手にするより、もしかしたら一番過酷な、自分自身と。『……ごめんな、ファリス。ひとりで苦しんでるのに、気づいてやれなくて』

ゆつくりと顔を上げ、首を横に振るファリス。

「気づいて欲しいなんて、これっぽつも思つてなかつた。俺の心の問題だから……俺が乗り越えなきやいけないことだから、だから、いいんだ。おまえが謝る必要なんて、全然ない」

きつぱり言つて、しかし大きな息をつき、額を掌で覆う。

「……だけど、昨夜みたく傷口つつくような真似されると……やつぱり……辛いな。

あの予言、『赤い印を持つ娘が生まれたら世界やクリスタルに良くないことが起きる前兆だから気をつける』って警告してるだけなのに……まあ俺も、次々に碎け散るクリスタルを見て、『自分のせいかもしれない』なんて思つたことあつたし、今も少しだけ——

——と。

ファリスは、はつとして言葉を止めた。

『……馬鹿かよ、俺』

皮肉げに、笑い出した。

「なんでもこんなこと長々と語つてんだ?まつたく...どうかしてるぜ.....」

「パチン...パチン...と、薪^{まき}がはざる。

「.....その音が、ファーリスの悲鳴に聞こえた。
自嘲^{じさう}する彼女が、あまりにも痛々しかつた。

「——馬鹿だよ、おまえは」

バツツは、ファーリスの肩に腕を回して引き寄せた。

「...!」

「そんなふうに自分を嘲^{あざけ}るな。おまえ今、自分で自分を傷つけ
てるぞ」

「...離せよ...」

だがバツツは腕に力を籠^こめる。

「語らなければ.....言葉にして吐き出さなければ心が壊れちま
いそうだったから、おまえは語つた。それを恥じる必要なんか
ない」

「.....」

「辛いなら、素直に落ち込めよ。俺達は仲間だろ?」

俺はおまえじやないから、おまえの苦しみを全部理解するな
んてできっこない。でも、聞いてやることぐらいはできるさ。

おまえは、強い。強いけど、胸^{むね}中に溜^{たま}ったモンを時々は
吐き出さないと、壊れちまう。おまえが人格崩壊でも起こした
ら、レナがどれだけ哀しむか、簡単に想像できるだろ?」

「.....」

ファーリスの体から、ふつ...と力が抜ける。

彼女の頭を、子供をあやすように、軽く叩いてやつた。

「.....いいんだよ、ファーリス。もう、命の取り合いは終わつた
んだ。だから、無理をしなくていい」

「バツツ...」

「おまえ、叔父さんのこと、本当は大好きなんだろ? 大好き
だから、そんなに辛いんだろ?」

こくり。

「ファーリスは頷く。

「禍々しいと思われても、嫌われても、やつぱり俺は.....」
瞼^{まぶた}を伏せて、あどけない笑みを口元に刻んで、まるで幼女の
よう^{まがまが}に無邪気に言葉を紡ぐ。
「.....子供の頃、いろんな話、いっぱい聞かせてくれた。

クリスタルのこと、ロンカ神話、ドワーフのこと、この星や

太陽や月の...宇宙のこと。

占^{トク}い、札の遊び方も教えてくれた。一枚一枚の絵柄の意味も。
俺とレナが夢中で遊んでるのを眺めながら、叔父は、ニコニコ
笑つてた.....」

「.....大好きなままでいい。大切な想い出と一緒に。
叔父さんを、それにタイクーンも、幼^{おさな}い心のままに愛していた
つて構いやしない」

「幼心」。

……そうだな。俺の心の時間のどこかは、城で平和に暮らしてた頃で、止まってる……」

「誰にでもそういうの、あるけどな」「うん……解かってる……」

ふわり…

——え？

とバツツが思つたときには、ファリスは彼の首に抱きついていた。

頬に、柔らかな唇の——感触。

「……ありがとな、バツツ」
切なげな、ファリスの囁き。^{ささや}

「誰もが……せめてあの人があまえのようだつたら、こんなことにはならなかつたのに……」「あれ？」

——アノ人ガオマエノヨウダツタラ

コンナコトニハナラナカツタノニ——

どこかで耳にした、台詞。

いつだつたか……思い出せない。

と、バツツの視界が暗転した。

そして——。

屋敷の廊下を、俺は歩いていた。

抜き身の長剣を携えて。

俺は今から、あの女を殺す。

レクシエリーナ・サンドウージエロ——恐怖政治で民衆に苦を強いてる国王に、反旗を翻した女。

俺は、あの女を信用しちゃいなかつた。

城にいた頃のあの女は、将軍という名の、国王の愛人。味方ヅラしているが、そんな女、いつ寝返るか解かつたものじやない。

王城に攻め入る日は、明日。

国王を前にしたあの女が、予定通りに国王を殺せるとは、これっぽつちも思つてない。逆に国王を守る行動に出る、と俺は踏んでいる。

だから今夜、あの女を殺す。

国王暗殺を邪魔されるわけにはいかない。

国王の指示とはいえ、あの女の指揮で滅ぼされた、故郷の村の仇を討つためにも。

——俺はある女の部屋の前まで来た。

扉の把手に手をかける。

鍵はかかっていなかつた。

そつと、扉を開く。

花の香りが、風に乗つて流れ出た。

庭に植えられている、沙嚢の木の花。

……窓を開けているのか？

思いながらも俺は、足音を立てないように部屋へ入る。

明かりは灯されたままだつた。

ぐるりと部屋を見回すと、あの女は出窓に腰掛け目を閉じていた。

眠つてゐるのか？

……それならそれで好都合。

近づき、俺は剣を構える。

あばよ、レクシエリーナ。おまえに恨みを持つ者があの世にたつぱりいるから、せいぜい袋叩きにされて泣くんだな。

剣を振りかぶろうとして、だが、何故か俺の手が止まつた。
……どうして！？

剣を握る手が、震える。

まるで彼女を殺すことを、拒んでいるように。

……俺はこの女を憎んでいたんじやなかつたのか！？

と、その時。

「——殺つておくれ。おまえになら、殺されてもいい…」

虚無感すら漂う口調で、レクシエリーナは言つた。
瞼を伏せたまま、唇を薄い笑みの形にする。

「おまえほどの手練になら、殺されても恥にはならない。
おまえは、私が憎いのだろう？ 理由としては充分だ。
……さあ。早く、殺つておくれ…」

カラーン…

俺の手から、剣が滑り落ちた。

レクシエリーナが目を開けて、不思議そうに俺を見る。

「…ヘシリリグ…？」

「……ふつ…ざけるな!!」

飛び出した声に、俺自身が驚く。

だが、言葉が堰を切つたように溢れ出た。

「殺してくれ、だと？ ふざけてんじやねえよ！ おまえはこれまで罪もない人間を何人殺した!? 両手両足の指を使つても數え切れねえよな。あのクソバカ国王に、『死神の剣』を扱えるつてだけで、いいように使われて。『愛してる』だのなんだ

の口先だけで言われて、それを馬鹿みたいに信じ込んで操られて。……男の俺が言うのもなんだけど、ベッドの上での男の嘘くらい、解かつてているだろう!? まんまと引っかかりやがつて、傍迷惑な殺戮を繰り返しやがつて！」

「やめて…リグ…」

「気安く呼ぶな！」

血に染まつた自分の手に、国王の嘘に、今更気づいて憤然としてんなら、とんだお笑い種だ！

おまえは、償うべきだ。たとえ全世界の人間に後ろ指さされても、生きて、一生かかつてでも、自分の罪を償うべきだ。それを…なんだ？ 殺してくれ？ ……ただ逃げてるだけじゃねえかよ！

おまえは何のために蜂起したんだ？ 国王の無情さが許せなかつたからだろう？ そのために伯爵と手を組んだんだろう？

……だったら、自分の行動に最後まで責任を持つてよ。安易に

死にたがるんじやねえよ。……生きて、戦えッ!!

そこまで言つて俺は、呆然とした。

目の前のこの女を殺したかつたんじやないのか?!

レクシエリーナも目を瞠^{みは}つてゐる。

が、彼女は優しくも哀しい笑顔を見せた。

「……あの人がおまえのようだつたら、こんなことにはならなかつたのに…」

——不覚にも俺は、彼女を「美しい」と思つてしまつた。

いや、もともと美人の部類に入る女だ。

結い上げられた、長く癖^{くせ}のない黒髪。浅黒い肌は肌理^{きめ}が細かく滑らかで、例えるなら極上の絹。彫りの深い顔立ち。双眸^{そうぼう}は新月の夜のような、神秘を宿した漆黒。

カルナックの女の美質を、尽^{つく}く一身に備えている女。

「……」

俺は黙り込む。

「ヘシリリグ……」

俺はレクシエリーナに背を向ける。

大股で歩き、部屋から出る。

薄暗い廊下を足早に歩きながら、俺は、自分で自分が解からなくなつていた。

どうして、どうしてどうしてどうして!?

——答へは、最期まで解からなかつた。

いや。

近衛兵達の放つ銃弾の嵐から彼女を守り、命を落とす直前、

一つだけ、明確に思い出した。

俺は、彼女を守りたくて生まれてきたのだ、と……。

はつ、とバツツが我に返つたとき、ファリスは毛布に包まり、横になつっていた。

……今の……なんだ?

幻覚にしては、あまりにも生々しい。

レクシエリーナ——幻の中のカルナック美女。

確か、二十四年前にカルナックでクーデターを起こした者の一人。

ふと、ファリスに目を遣^やつた。

ルード・ラ・シエルウを抱いて眠る彼女に、彼女が、繰なる。

「……!」

バツツは目をこすつた。

改めて見れば、そこにいるのは、穏やかな寝息を立てているファリス。

……? 何なんだ、一体……。
息をつきながら頭を搔^かきむしつた。

「…………。ま、俺のアタマで考へても『解からない』としか出てこね——類の「トだな」

焚火の具合を塩梅する。
たきびあいばい

もう一度かざぐるまに、息を吹きかける。

白く薄い紙で作られた羽は、炎を映し、からから廻る。

……今はただ、眠りに誘われ、哀しみから束の間解放された
ファリスを、守りたかつた……。

クルルは目を開き、唇の内側で呴く。

ファリスの幸せを祈る言葉を。

そして再び目を閉じた。